

SOLARBIT SYSTEMS

Anggota Polsek Kalapanunggal Gelar Safari Subuh Berjamaah dan Sosialisasi Program Kapolres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.SOLARBITSYSTEMS.COM

Oct 29, 2023 - 19:24



Polsek Kalapanunggal
-6°49'42", 106°39'40", 663,8m
28/10/2023 04:31:15

Anggota Polsek Kalapanunggal Gelar Safari Subuh Berjamaah dan Sosialisasi Program Kapolres Sukabumi

Sabtu, tanggal 28 Oktober 2023, pada pukul 04.15 WIB, sejumlah anggota Polsek Kalapanunggal, di bawah pimpinan Aiptu A Fauzie (Bhabinkamtibmas DS. Tugubandung) dan Aipda Rahmat S (Polisi RW), melaksanakan kegiatan safari subuh berjamaah di Masjid Jami Nurul Bayan, Kp. Manglad, RT. 012/005, Desa

dan Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi.

Dalam suasana yang penuh kedamaian, para anggota Polsek Kalapanunggal bergabung dalam ibadah subuh bersama di bawah bimbingan Ustadz Abdul Azis Mubarak, yang juga memimpin sebagai Imam. Kegiatan safari subuh berjamaah ini diharapkan menjadi wadah untuk lebih mendekatkan diri kepada Tuhan Yang Maha Esa dan memperkuat tali silaturahmi antarwarga.

Selama kegiatan ini, para peserta yang hadir diberikan penjelasan tentang program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini menitikberatkan pada prinsip-prinsip moral, keamanan, dan efektivitas dalam pelayanan masyarakat.

Pada kesempatan ini, para anggota Polsek Kalapanunggal juga dengan penuh antusias menampung segala bentuk masukan, kritik, dan saran dari masyarakat yang hadir dalam kegiatan safari subuh. Hal ini menjadi bukti komitmen mereka untuk mendengarkan dan merespons kebutuhan serta aspirasi masyarakat dengan baik.

Kegiatan safari subuh berjamaah dan sosialisasi program Kapolres Sukabumi ini merupakan langkah positif dalam membangun hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat setempat. Dengan kerja sama yang kuat, diharapkan dapat menciptakan wilayah yang aman, damai, dan penuh toleransi.